

# Kataloge / Catalogues

Deutsch

## Katalog der HFT Bibliothek

Katalog des Bibliotheksbestands mit Kontofunktionen.

[Katalog / Anmelden](#)



Über den Katalog können Sie auch auf Ihr Bibliothekskonto zugreifen, um z. B. Medien vorzumerken oder zu verlängern.

### PDF-Anleitung: Bibliothekskonto



Anleitung - Bibl...kskonto 2021.pdf

## Regionalkatalog Stuttgart–Tübingen

Recherchieren Sie in den Beständen wissenschaftlicher Bibliotheken der Region Stuttgart–Tübingen.

[Zu Regionalkatalog Stuttgart–Tübingen](#)

[Über den Regionalkatalog Stuttgart - Tübingen](#)

## SWB

Recherchieren Sie im Online-Verbundkatalog der wissenschaftlichen Bibliotheken in Baden-Württemberg

[Zu SWB-Online-Katalog](#)

[Über die Suche im SWB-Online-Katalog](#)

## KVK

Recherchieren im Karlsruher Virtuellen Katalog - Meta-Suchmaschine für Verbundkataloge und Verzeichnisse lieferbarer Bücher

[Zu KVK](#)

[Über den KVK](#)

English

## Catalogue of the HFT library

Library holdings catalogue with account features.

[Catalogue / Login](#)



In order to, for example, reserve media or renew due dates, you need to access your library account via the catalogue.

### PDF-Guide: Library account



Guide - library account 2021.pdf

## Regionalkatalog Stuttgart–Tübingen

Research in the holdings of the academic libraries of the Stuttgart–Tübingen region.

[To the Regionalkatalog Stuttgart–Tübingen](#)

[About the Regionalkatalog Stuttgart - Tübingen](#)

## SWB

Research in the online union catalogue of the academic libraries of Baden-Württemberg

[To SWB online catalogue](#)

[How to search in the SWB online catalogue](#)

## KVK

Research in the Karlsruhe Virtual Catalogue - meta-search engine for union catalogues and lists of deliverable books.

[To KVK](#)

[About the KVK](#)

## subito

## subito

subito ist ein kostenpflichtiger Dokumentlieferdienst der deutschen Bibliotheken. subito garantiert die Lieferung von kopierten Zeitschriftenartikeln innerhalb von 72 Stunden (Montag bis Freitag). Bitte beachten Sie: Die HFT-Bibliothek stellt keinen Zugang bereit. Sie registrieren sich selbstständig bei subito. Die Registrierung ist kostenlos, erst bei einer Bestellung fallen Gebühren für Sie an.

[Zu subito Login/Registrierung](#)

[Über den subito Service](#)

subito is a fee required document delivery service of German libraries. subito guarantees the delivery of copied journal articles within 72 hours (Monday till Friday).

Please, note: The HFT library provides no access. You have to self-register by subito. The registration is free of charge. You will be charged only for an order.

[To subito Login/Registration](#)

[About subito service](#)